

PWII

PT PLN Indonesia Power Barru Beri Santunan Anak Yatim dan Salurkan 500 paket Sembako

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.PWII.OR.ID

Apr 5, 2024 - 21:45



PT PLN Indonesia Power UBP Barru salurkan bantuan untuk anak yatim dan dhuafa hal itu dilakukan di bulan penuh berkah Ramadhan 1445 Hijriah merupakan wujud kontribusi bidang sosial kemasyarakatan.

BARRU- PT PLN Indonesia Power UBP Barru salurkan bantuan untuk anak yatim dan dhuafa hal itu dilakukan di bulan penuh berkah Ramadhan 1445 Hijriah merupakan wujud kontribusi bidang sosial kemasyarakatan.

PT PLN Indonesia Power UBP Barru Kembali menunjukkan eksistensinya

ditengah Masyarakat kabupaten Barru. Pada kesempatan kali ini, melalui program Corporate Social Responsibility (CSR) Perusahaan pembangkit Listrik yang menyuplai 11 % di Sistem Sulawesi Bagian Selatan ini melaksanakan kegiatan Santunan Anak Yatim dan Dhuafa di wilayah ring 1 perusahaan.

Manager Unit PT PLN Indonesia Power UBP Barru Ria Indrawan menyebutkan bahwa kegiatan ini merupakan wujud nyata kepedulian Perusahaan terhadap isu sosial yang terjadi di sekitar Perusahaan. Menjelang Hari Raya Idul Fitri 1445 H/ 2024 Perusahaan membagikan sekitar 500 paket bantuan yang disebar di beberapa wilayah di kabupaten barru dengan rincian 250 paket dibagikan di wilayah ring 1 perusahaan dan 250 paket lainnya disebar di beberapa Desa di Kabupaten Barru.

"Simbolis penyerahan bantuan dilaksanakan pada selasa, 2 April 2024 bertempat di Masjid PLTU Barru dengan dihadiri oleh pemerintah Desa Lampoko, tokoh Masyarakat dan tokoh agama," ucap manager Unit PT PLN Indonesia Power UBP Barru Ria Indrawan. Jumat (05/04/2024).

Perusahaan tersebut telah menyalurkan melalui kegiatan berbagi kepada anak yatim dan dhuafa.



"Kedepannya Perusahaan terus berkomitmen untuk selalu berbuat yang terbaik terhadap lingkungan sekitar," ungkapnya.

Pada akhir sambutannya beliau memohon doa kepada semuanya agar PT PLN Indonesia Power selalu mendapat berkah dan kelancaran dalam segala aktivitas perusahaan.

penting diketahui, penyaluran santunan anak yatim dan dhuafa tahun ini dilakukan dengan berkolaborasi dengan lembaga - lembaga sosial yang ada di Kabupaten Barru seperti Relawan Akhirat Barru (RAI) dan Komunitas Barru Peduli (BP).

"Diharapkan kegiatan ini tidak hanya memberikan manfaat langsung bagi penerimanya tetapi juga memiliki dampak positif bagi lingkungan dan masyarakat pada umumnya. Ini merupakan salah satu wujud kontribusi nyata PT PLN Indonesia Power Barru dalam bidang sosial dan lingkungan melalui program CSR," tutupnya.

Sekedar diketahui, PT PLN Indonesia Power adalah Generation Company terbesar se-Asia Tenggara Sub Holding BUMN kelistrikan yaitu PT PLN (Persero).

PLN Indonesia Power selalu berkomitmen untuk menjadi perusahaan energi yang berbasis teknologi, inovasi, dan berorientasi pada masa depan menuju The NEW PLN 4.0 UNLEASHING ENERGY and BEYOND.

(redjni)